



**CENTRAL OFFICE**

*Juan les Pins*

**3 Pièces**

**79 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85563469**

**590 000 €**

**Antibes**

Appartement à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé au dernier étage d'une résidence de standing avec piscine, bel appartement traversant offrant une magnifique vue mer. Il comprend deux chambres, une salle de bain, une salle de douche, une cuisine, ainsi qu'un spacieux séjour ouvrant sur une magnifique loggia avec vue sur la mer et les montagnes. Garage et cave inclus. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) RÉF. 85563469

Apartment with panoramic sea views, located on the top floor of a beautiful residence with swimming pool. It comprises two bedrooms, a bathroom, a shower room, a kitchen and a spacious living room opening onto a wonderful loggia with stunning views of the sea and mountains. Garage and cellar including. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website RÉF. 85563469

## **CAP D'ANTIBES LUX RENTALS**

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



CENTRAL OFFICE

*Juan les Pins*





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

